

aufatmen – Weihnachten 2018



25. Dezember 2018: Hochfest der Geburt Christi

Lesungen des Tages: Jes 52,7–10;

Hebr 1,1–6; Joh 1,1–18

Wie willkommen sind auf den Bergen die Schritte des Freudenboten, der Frieden ankündigt, der eine frohe Botschaft bringt und Heil verheißt, der zu Zion sagt: Dein Gott ist König.

(Jes 52,7)



Foto: Ingrid Penner

Freudenbotschaft

Schritte eines Freudenboten
kein Soldatentrott im Gleichmarsch
kein müder Wanderschritt
kein klapperndes
Stöckelschuhgetrippel

sondern
sanfte Schritte
auf verlässlichem Grund
freudig und leichtfüßig tanzend
behutsame Barfußbotschaft
hautnah

Ohren vernehmen
die Frohbotschaft:
„Dein Gott ist König!“

Evangelium für hungernde Herzen
Heil für verwundete Seelen
Vertrauen und Hoffnung
wagen sich wieder hervor
senden Trost aus
in die verzagten Zellen
Freude verströmt sich
vom Scheitel bis zur Sohle

Himmlischer Friede auf Erden
Shalom –
Gott ist da!

Ingrid Penner